

HOLIDAY ON ICE

Eis-Entertainment der Extraklasse: HOLIDAY ON ICE feiert 80 Jahre Erfolg ohne Grenzen

NO LIMITS: Jubiläumsshow gastiert zum Jahreswechsel in Münster

Münster. Die meistbesuchte Eis-Show der Welt feiert einen besonderen runden Geburtstag. Vor 80 Jahren, am 25. Dezember 1943, begann die Erfolgsgeschichte von HOLIDAY ON ICE in einem Hotel in Toledo/Ohio. Das Jubiläum wird mit der neuen Produktion NO LIMITS standesgemäß begangen. Vom 29. Dezember 2023 bis 2. Januar 2024 macht HOLIDAY ON ICE mit seiner Jubiläumsshow wieder Station im Messe und Congress Centrum Halle Münsterland.

HOLIDAY ON ICE stand nie still. In den vergangenen Jahren hat sich das Spektakel stetig weiterentwickelt und mit seinen innovativen Ideen und überraschenden Show-Elementen tausende Besucherinnen und Besucher begeistert. In diesem Sinne verspricht auch das neue Programm NO LIMITS ein unvergessliches Live-Erlebnis. Geboten werden eine rührende Lovestory, eine spannende Heldenreise und jede Menge eisläuferischer Höchstleistungen. Die Verbindung von Innovation und Tradition sei eines der Erfolgsgeheimnisse der Show, meint Produzent und CEO Peter O’Keeffe: „Die Marke HOLIDAY ON ICE steht für eine ständige Weiterentwicklung, ohne dabei die zentrale Idee zu verlieren. Wir erfinden uns mit jeder Show neu und bleiben uns dabei im Kern doch immer treu.“

Das Rezept funktioniert. Insgesamt hat die Eiskunstlauf-Show in den vergangenen 80 Jahren 60.000 Vorstellungen auf fünf Kontinenten mit mehr als 330 Millionen Zuschauern erlebt. Die wesentliche Voraussetzung für den schnellen weltweiten Erfolg war die Erfindung und Weiterentwicklung transportabler Kältesysteme aus Rohren und Kompressoren, die mobiles Eis-Entertainment überhaupt erst ermöglichte. Bereits 1947 hatte sich HOLIDAY ON ICE in den USA etabliert, es folgte die rasche Expansion nach Europa, Afrika, Asien sowie Zentral- und Südamerika. Überall erlebten die Menschen nun live glamouröse Shows, die sie bisher nur von der Kinoleinwand kannten.

HOLIDAY ON ICE entwickelte sich fortlaufend weiter, ohne dabei seinen Glanz zu verlieren. Ganz im Gegenteil: Damals wie heute wirken an jeder Show rund 40 Weltklasse-Eiskunstläufer mit. Im Laufe der Zeit gehörten unter anderem die erfolgreichste Einzelläuferin aller Zeiten, Sonja Henie, Olympiasiegerin Katarina Witt und Eiskunstlauf-talent Tanja Szewczenko zum Ensemble. Mit einmaligen Darbietungen, herausfordernden Sprüngen und spektakulären Pirouetten verzaubern die Kufen-Sportler die Zuschauer nach wie vor und präsentieren Eiskunstlauf und Artistik auf höchstem Niveau.

Zu sportlichen gesellen sich in jedem Programm zahlreiche künstlerische Highlights. Immer wieder lieferten Pop-Stars wie Phil Collins oder Chris de Burgh kreativen Input. Show-Einlagen kamen von Stars wie DJ BoBo, Sarah Connor oder Lou Bega. Die opulenten Kostüme wurden unter anderem von großen Künstlern wie Christian Dior oder Designer

HOLIDAY ON ICE

Folco, der neben HOLIDAY ON ICE auch am Pariser Lido und an der Mailänder Scala gefragt ist, gestaltet. Viel Glanz verströmte auch das Publikum: König Hussein von Jordanien, König Juan Carlos und Königin Sophia von Spanien, Prinzessin Diana, Fürst Rainier und Fürstin Gracia von Monaco, Roger Moore und auch Elvis Presley waren im Laufe der Jahrzehnte unter den Gästen.

1996 erwarb Europas größter unabhängiger Fernsehproduzent, die niederländische Endemol Entertainment, HOLIDAY ON ICE und eröffnete damit neue und äußerst interessante Perspektiven. Es wurde verstärkt mit Elementen aus Tanz, Theater und Musical gearbeitet, und das Repertoire wurde um Live-Musik und Luftakrobatik erweitert.

Seit 2017 wird HOLIDAY ON ICE nun von CTS Eventim mit dem Geschäftsführer und Showproduzenten Peter O’Keeffe betrieben: „Innovation ist unser Antrieb, denn nur so begeistern unsere Shows eine anspruchsvolle Generation von Zuschauern, für die das Beste gerade gut genug ist. Die Produktionen arbeiten mit der neuesten Sound- und Lichttechnik, modernen Choreografien und immer wieder neuen, überraschenden Show-Elementen. In Zusammenarbeit mit etablierten internationalen Kreativen kreieren wir jedes Jahr eine neue Welt auf dem Eis“, erklärt er das Erfolgsgeheimnis von HOLIDAY ON ICE.

Bis zum 1. April.2024 ist die Jubiläumsshow NO LIMITS auf Deutschland-Tournee. Traditionell kommt das Event rund um den Jahreswechsel nach Münster. Tickets sind ab 34,40 Euro online unter www.mcc-halle-muensterland.de sowie an allen bekannten Eventim-Vorverkaufsstellen oder vor Ort an der Tageskasse erhältlich.



<https://mcc-halle-muensterland.de>



<https://bit.ly/3rTDGMe>



<https://www.instagram.com/holidayoniceshows>



<https://www.facebook.com/holidayoniceshows>



<https://www.youtube.com/user/HolidayOnIceInt>